

Les Vieilles Pierres à l'honneur



Réunie par la Mairie d' Ivry-la-Bataille avec d'autres associations en la Salle des fêtes l'association Les Vieilles Pierres et leurs bénévoles ont été mis à l'honneur pour leur action au sein de la commune. Après que le président Alain GAUTHIER ait fait le point sur les activités de l'association durant l'année écoulée et donné quelques grandes lignes des projets 2018 deux membres, Michel Touzard et François Corbé, ont été particulièrement félicité pour leur rôle et leur engagement dans l'association par Patrick Maisons Maire d'Ivry-la-Bataille qui leur a remis un diplôme.

Retrouvez Les Vieilles Pierres sur
www.ivry-lesvieillespierres.fr